



COMMUNIQUE DE PRESSE

Cotonou, le 4 avril 2019

Le Japon entre bientôt dans une nouvelle ère impériale appelée " Reiwa "

Le 1^{er} avril 2019, en prélude à l'abdication de Sa Majesté l'Empereur du Japon et à l'accession au trône de Son Altesse le Prince héritier, le Gouvernement du Japon a adopté, en Conseil des Ministres, un décret qui consacre officiellement la nouvelle ère impériale au Japon. Celle-ci débutera le 1^{er} mai 2019 et s'appellera "Reiwa".

Le mot "Reiwa" est un composé de deux idéogrammes : " Rei " le premier caractère signifie « en beauté » et "Wa" le second signifie « l'harmonie ». Ainsi, l'appellation Reiwa signifie littéralement « la culture sera nourrie quand les gens rassemblent les esprits de la belle manière ».

Il est important de retenir que l'appellation de cette nouvelle ère a repris pour la première fois l'expression utilisée, dans une écriture authentique du Japon, à savoir « Manyôushu » qui est un recueil de poèmes en prose datant d'environ 1200 ans. Ce nom dont la révélation est un événement historique pour les Japonais, résulte d'une intense réflexion entre experts, personnalités d'origines diverses et dirigeants politiques.

Cette nouvelle ère "Reiwa" accompagnera la succession du trône de Sa Majesté l'Empereur AKIHITO à son fils, Son Altesse le Prince héritier NARUHITO. Elle entrera en vigueur à partir du 1^{er} mai 2019.

L'Ambassade du Japon remercie le Gouvernement et le Peuple béninois ainsi que diverses personnalités du pays qui œuvrent inlassablement de diverses manières, en vue du renforcement des relations d'amitié entre Bénin et Japon.

Ambassade du Japon en République du Bénin

08BP 283 COTONOU- BENIN – Tél : 21 30 59 86 – Fax : 21 30 79 42 – E-mail : amb-japon@pv.mofa.go.jp